

## 後期のPTA活動

### 本部「PTAバザー」

会員の皆様のご協力により、11月15日に中郷西中PTA活動の大切なイベントであるバザーを盛大に開催することができました。恒例の三島西麓野菜やPTAの豚汁、また「八坂太鼓」による和太鼓の演奏も大変好評でした。お客様の中には遠くは松崎町からはるばる来られている方もおり、地域の皆様に浸透しているこのバザーを来年度以降も楽しく盛大に開催していきたいと思います。



### 本部「中西祭PTA種目：農兵節」

中西祭「体育の部」のPTA種目は昨年度より『農兵節』を生徒と保護者、地域の方が輪になって踊っています。この種目をさらに盛り上げてくれるのは、三島農兵節普及会の生演奏と生歌です。今年度は、みしまるくん・みしまるこちゃん(私)も応援に駆けつけました。この様子は静岡新聞、伊豆日日新聞にも掲載され、**中郷西中学校ここにあり！**を三島市内外にアピールできたのではないかでしょうか。中郷西中学校PTAといしましては、農兵節のベースを変えずに時代にあったものへ変化していく三島サンバのような「伝統」ではなく、古くから伝わるものそのまま継承していく「伝承」として次代を担う生徒たちと取り組んでいきます。 三島桜の妖精



### 本部・学年部「ティーミーティング」

6月26日、授業参観・保護者懇談会が行われました。懇談会ではティーミーティングが行われ、コーヒーやお菓子をいただきながら子育てなどについて話し合い、保護者どうし親睦を深めるということを目的として、各学年毎のテーマでグループディスカッションを行いました。



### 厚生部「第2回廃品回収」

10月18日(日)、晴天の中第2回廃品回収を行いました。今回は2年生が学校でお手伝いをしてくれました。皆、大変でも笑顔で頑張ってくれていたのが、とても印象的でした。ありがとう！！協力してくれた、1、3年生もお疲れさまでした。今までとは違い、荷下しをグラウンドで行いました。良い点も多々ありましたが、いくつかの反省点も挙がりました。この反省をもとに次につなげていきたいです。第1回目より更に短時間で事故もなく無事終了することができました。皆さまご協力ありがとうございました。



### 校外指導部「パトロール活動」

校外指導部では月に一度、夜間学区パトロールを実施しています。地域の方々、先生方と近くのコンビニや公園、神社、娯楽施設を中心に回っています。冬場とうることもあり、小中学生を見かけることはありませんでした。お店の方に普段の様子を伺いましたが、「特に変わったことはありません。」というお返事を頂きました。



### 文化部「PTA会誌発行」

本年度から、PTA会誌を手作りで年間3回発行いたしました。学校のパソコン・プリンターを使用して、編集・印刷を行いました。校長先生、役員の皆様には、お忙しい中、原稿執筆や写真撮影などご協力いただき、本当にありがとうございました。この会誌が、「ぱっと(P)楽し(T)明るい(A)活動」について、多くの方が知るきっかけとなり、今後の生徒たちのより良い学校生活につながっていけばうれしく存じます。

文化部一同

### 学年部長



本年度よりPTAによるあいさつ運動が実施されました。朝の忙しい時間ではありましたが、多くの方に参加して頂きました。ありがとうございました。

学年部では、三P連母親委員会に出席しました。三島市のゴミ処理の現状や小中学生のネット依存が取り上げられ専門家の方の講演や、三島市の他校の母親委員の方と家庭教育について話合いが行われました。

今年一年間PTAの各行事に参加させて頂き、あつという間の一年でした。保護者の方々や先生方、PTA役員、学年部員の皆様に感謝いたします。一年間ありがとうございました。

学年部長 渡邊奈美

### 文化部長



PTA会誌「中郷西」を、皆様のご協力のもと、無事、年間3回発行することができました。本年度は、「会誌を手作りする」という試みに挑戦しました。文化部担当の先生方と部員一同、協力して、編集・校正を行い、学校のプリンターを使って印刷しました。前年度とはがらりとデザインが変わりましたので、びっくりされた方もいらっしゃることと存じます。役員の自撮り写真など、手作りの雰囲気がとても面白い、とのご意見もいただきました。皆様に楽しんでいただけたら幸いに存じます。来年度以降のより良い会誌作りにつなげていくため、是非、皆様の率直なご意見・ご感想をお聞かせください。1年間ご協力いただき、どうもありがとうございました。

文化部長 セグラ由里

### 厚生部長



年2回の廃品回収、バザーも無事終了することができました。

PTA活動を通して、子どもたちは色々な方の働きかけがあり見守られて育っていくんだな、子育てをする中で、家事や仕事に追われているだけでなく、学校行事はもちろん、地域にももっと関心をもって目を向けていかなければいけないな、と感じました。それには親同士が情報交換できるような横のつながりをもつことが大切だと思いました。反省を出し合ったり、意見交換をして皆で作り上げるという貴重な経験をさせていただきました。一年間本当にありがとうございました。

厚生部長 福田香代子

### 環境整備部長



おかげさまで、皆様のご助力により、1年間の大役を無事終えようとしております。奉仕作業をはじめ、各行事への参加、ご支援、ご協力を頂戴し、誠にありがとうございました。なかなか大変な1年でしたが、色々な経験をさせていただき、たいへん勉強になることが沢山ありました。また、多くのPTA会員、地域の方々、先生、生徒の皆様とお知り合いになりましたことが、とても有難いことでした。1年間、本当にありがとうございました。

環境整備部長 清野佳恵

### 校外指導部長



校外指導部として一年間活動してまいりました。特に大きな事故や事件はありませんでした。日頃何気に生活をしてきましたが、この活動を通して、地域の安全が守られているのは、地域の方々、先生方のお陰だと感じました。保護者も一層防犯意識を高め、地域や学校、PTAとの繋がりを深めていったら、もっと良い環境になるのではないでしょうか。役員としての活動は終わりますが、これからも地域の安全を見守って行きたいと思います。

校外指導部長 鈴木晴美

### 校長



校長の野口です。中郷西中学校はこれまで五育「徳・知・体・才・食」を推進し、とりわけ「德育」については、「困っている人がいたら助ける」を合い言葉に、子どもたちを教育してきました。おかげさまで、最近は「自転車で転んだ人を助けていた」「幼稚園の子に手を差し伸べてくれた」「登校中に国会の話をしていた」などの情報をいただけるようになりました。これも、日頃からPTA役員をはじめとする保護者の皆様方が、学校と同じ思いで子どもの教育をしてくださっている賜物であると感謝します。今後もPTA一体で中郷西中学校の教育を盛り上げていきましょう。

校長 野口 厚